

“Debe dársele a la juventud la oportunidad de tomar parte activa en la toma de decisiones a nivel local, nacional y global.”

Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas, Ban Ki-Moon.

La Comisión de Organización Electoral del INE revela que en las elecciones federales y locales de 2018 sólo el 53% de los jóvenes de 19 a 34 años emitió su voto, lo que los posiciona como el grupo con mayor "abstención".



ALGUNAS RECOMENDACIONES

PARA LA JUVENTUD EN LA POLÍTICA

- Estudia sobre gobierno, política, democracia y liderazgo. Así como, los temas y problemáticas que te interesan trabajar para mejorar o cambiar.
- Escucha y presta atención a la situación social, económica, educativa, etc., de las personas de tu localidad.
- Toma clases de oratoria.
- Participa en discursos y debates.
- Mantente actualizado(a) con las noticias de fuentes confiables.
- Impulsa o participa en iniciativas que abonen al bienestar de tu localidad.
- Forma vínculos con los líderes de tu localidad y del partido político.
- Capacítate constantemente.
- Promueve tus ideas, sobre todo en redes sociales. Siempre con respeto e inclusión.
- Forma tu equipo con personas de confianza y con ganas de trabajar por cambios en favor de tu localidad.
- Conoce los documentos básicos de tu partido.
- Conviértete en un(a) líder.
- Rodéate de personas que les interese la política y/o que estén involucradas en ella.

SÍGUENOS

f FxMexicoVeracruz

f TatoVegaY

ig tato_vegayu

tw TatoVegaYu

td tatovega_

FUERZA
MÉXICO
> VERACRUZ <

Comité Directivo Estatal de
Fuerza por México Veracruz
(FXMV)

“LOS JÓVENES SERÁN
CLAVE EN EL 2024”



TATO VEGA



¿CUÁL ES EL PROYECTO DE FXMV PARA LAS JUVENTUDES?

Impulsar una política de juventud en donde la educación, el acceso a servicios de salud, la prevención de adicciones, del contagio de enfermedades de transmisión sexual y de embarazos a temprana edad sean una prioridad. Además, la plena ocupación laboral, los incentivos fiscales para impulsar sus habilidades emprendedoras y la promoción de créditos para la creación de su patrimonio, en especial para la vivienda. Todos ellos son pilares de la política que FXMV impulsará para promover una juventud responsable, sana y solidaria.

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE PARA FXMV FOMENTAR LA PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LA JUVENTUD?

Porque participar es un derecho democrático fundamental. Además, la juventud tiene una agenda pública propia, problemáticas específicas y necesidades de acciones políticas particulares a la etapa de su vida. En ese sentido, es que es importante que las juventudes participen en la política y ejerzan su derecho para votar y ser votados-votadas, ya que de esta manera podrán ser las y los actores principales para llevar a cabo los cambios ante las situaciones que les afectan.

Por otro lado, es esencial impulsar a las juventudes a participar activamente en la vida democrática del país, haciendo accesible su participación y eliminando los prejuicios hacia su diversidad de opiniones. Sólo incluyéndoles podrá hablarse de democracia.



SECRETARÍA DE LA JUVENTUD DE FXMV

¿CUÁLES SON SUS FUNCIONES?

IMPULSAR LAS CANDIDATURAS

de personas jóvenes, tanto en los cargos de elección popular como de dirección interna del partido político.

CREAR ESTRATEGIAS

que permitan la incorporación de la juventud a la acción política del partido.



PROMOVER Y FOMENTAR

reuniones de trabajo que propicien el diálogo democrático, a fin de acrecentar el conocimiento de los problemas políticos, económicos, sociales y culturales comunes a la juventud, así como cursos de formación y orientación para padres, madres o tutores jóvenes.



PROMOVER Y ORGANIZAR

torneos y eventos de carácter deportivo.

PROMOVER CURSOS

de capacitación para el empleo que permitan a la juventud aprovechar mejor las oportunidades.

